

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 03 Octubre 2017 09:31

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 14623

---

Se continúa apoyando el autoabastecimiento alimentario municipal que constituye uno de los lineamientos del último congreso del Partido Comunista de Cuba.

Se trabaja de forma integral en los 23 Subprogramas de la AU/ASU y FAM haciendo énfasis en el subprograma de hortalizas y condimentos frescos como objetivo fundamental cuyas producciones se cumplen al 100% hasta la fecha.

Se cumple el aporte a la asistencia social así como la entrega al turismo y los renglones previstos de plantas medicinales al MINSAP.

Realizamos inspecciones a los municipios en función de mantener el trabajo y los resultados alcanzados aspirando a quedar entre las 5 mejores provincias del país.

Debemos plantear que la AU/ASU y FAM en la provincia se le ha facilitado por el plan de inversiones 2016-2017 con 4 cámaras frías para el beneficio de la producción de semilla, siendo beneficiados hasta la fecha los municipios: Los Palacios, Consolación del Sur, La Palma y Pinar del Río. Además de recibir 5 tractores con pala frontal y volquetas para el tiro de Materia Orgánica y un tractor con familia de implementos en el municipio cabecera siendo significativo el impacto de estos equipos y medios para el desarrollo de la producción de hortalizas en los territorios y la provincia.